

新飯能

発行
日本共産党
飯能市委員会
973-1091

金子としえ
090-7265-1601
山田とし子
090-4389-4439
新井たくみ
090-4010-5650
滝沢おさむ
090-7000-4481

<議員団の連絡先>
973-2111(市役所456)
Mail jcp-sigi@pluto.plala.or.jp

議会
報告

市民要求取り上げ一般質問②

先週号に続き、3月議会での党議員の質問を紹介します。今週号では、滝沢おさむ議員と金子としえ議員の議会質問を報告します。

市民の足」を守る新しい交通システムを急げ！



「市民の足」を守る対策は緊急課題と迫る滝沢おさむ議員…「飯能日高テレビ」報道画面より

滝沢おさむ市議は、各地で行われている公共交通システムを視察するとともに、高齢により自家用車の運転を止めたお年寄りからの聴きとりを進めて来たことを踏まえて、市が昨年12月地域懇談会も開催したことから、早

交通政策にどの様に活かしていくのか」と質問。市民生活部長は「地域から、公共交通に対する皆さんの意見を聴くことができた、市内でも地域によって課題は様々であるが地域に向き課題解決に向けた検討を進め

ていきたい」と答弁。さらに滝沢市議は「緑内障になって通院が必要だが自家用車は手放してしまっただけでは弱り、これからの心配」

期に地域の公共交通を実現するよう求めました。滝沢市議は「交通問題は山間地だけではなく市全体の問題である」との立場から、市はどの様に与らえていくのか、また、今後の交通政策にどの様に活かしていくのか」と質問。市民生活部長は「地域から、公共交通に対する皆さんの意見を聴くことができた、市内でも地域によって課題は様々であるが地域に向き課題解決に向けた検討を進め

飯能の水源地の水 本郷浄水場の「水利権」を守れ！



「飯能日高テレビ」報道画面より

金子としえ市議は、市がすすめている水道再構築事業について質しました。市は有間ダムからの水を小岩井浄水場1カ所で取水し、本郷浄水場は休止・廃止して、県水（荒川下流から取水）を日量5,500ト（約1万人分）を本格導入する。小岩井水と県水を混合し、

現在、県水の割合が65%地域（茜台、美杉台6・7丁目、下畑、岩淵、阿須、落合、矢風、征矢町）を50%に。廃止する本郷浄水場の配水エリア（本郷、河原、仲町、山手町、宮本町、本町、原町、中山、中居、宮沢地域など）では、水の割合が現在35%を50%に増量するという方針を打ち出している。しかし、あくまでも市民の願いは県水の増量ではなく、安全でおいしい飯能の水を守ることに質しました。

金子市議はさらに、昨年8月国交省が八ッ場ダムの建設費を720億円も増額すると発表した。当然、県水の値上げが予想される「今でも日量4,000トで年間9千700万円。契約水量の日量5,500トでは、今の単価で年間1億3千万円を超えることになる」と、県水の縮小を求めました。また有間ダム建設にあたって飯能市は水利権のために約50億円の負担金を払ってきた。その貴重な水利権を簡単に無くしてしまっているのかと質し、県水を縮小し本郷浄水場を建替えるべきだと提案。市の答弁は、県水の値上げは当分影響ない。本郷浄水場は休止・廃止し、あくまでも県水を優先するとの答弁でした。

普天間基地配備の米海兵隊垂直離着陸機オスプレイ(MV22)6機が、横田基地へ飛来。3月5日、午後4時ごろに5機が飯能市の上空を飛来するのを多くの市民が目撃しました。オスプレイは昨年12月の沖縄墜落事故

以来、初めて横田基地に飛来したものです。米軍は沖縄でも夜間飛行や超低空飛行訓練を繰り返して行っており、いつまた墜落事故が起きるかわかりません。市民が監視を強め、飛行中止を求め運動が必要と見られます。

度できないのでしょうか。

「退園者の家族を確認しようがない」など無責任な答弁を行い厳しく批判されています▼「森友学園」への国有地払下げは、9億5600万円もの国民の財産を事実224万円余という二束三文の値段で売り払ってしまった、そこに安倍首相夫妻肝いりの案件だということで、村度や斟酌がなかったと考える方が不自然です。首相には人の気持ちが村度できないのでしょうか。

波紋

村度（そんたく）と斟酌（しんしゃく）どちらも難しいことばです。村度は相手の心をおし

はかること、斟酌は相手の心をおしとて手加減することです▼森友学園などの疑惑を追及されて、安倍首相の答弁にいらだちがにじんできます。疑惑があるなら証拠を示せと脅しとめられる答弁は一国の首相の言葉とは思えません。日本共産党の山下芳生副委員長の「安倍首相夫人の名前がなければ入園しなかった」という退園者の親族の声を紹介し、「心が痛まないのか」と首相夫妻の道義的責任を問う追及にも「退園者の家族を確認しようがない」など無責任な答弁を行い厳しく批判されています▼「森友学園」への国有地払下げは、9億5600万円もの国民の財産を事実224万円余という二束三文の値段で売り払ってしまった、そこに安倍首相夫妻肝いりの案件だということで、村度や斟酌がなかったと考える方が不自然です。首相には人の気持ちが村度できないのでしょうか。

日本共産党演説会のお知らせ

とき **3月26日(日)**
午後6時開会

会場 **飯能市民会館(小ホール)**

オスプレイ5機が飯能上空を飛行

普天間基地配備の米海兵隊垂直離着陸機オスプレイ(MV22)6機が、横田基地へ飛来。3月5日、午後4時ごろに5機が飯能市の上空を飛来するのを多くの市民が目撃しました。オスプレイは昨年12月の沖縄墜落事故

半ノートンキ 飯能天気家族 ⑨ 作: 叛戒



は「高い倫理性と公正かつ清廉を基本姿勢とする」とを求めているので、当然のことです。

検証・飯能市議会④



問われる議会のチェック機能と自浄

当初予算を審議する3月定例会市議会で、自民党系会派や公明党の議員がまったく質疑を行わなかったことが「こんなことで市議会の役割を果たせるのか」と波紋をひろげています。

質疑なしで

なんでも賛成

ただ関係者の話を聞いてみると、質疑もしないで生活破壊の市の提案になんでも賛成ということ

ができないのがウイツ青山学園高校の悪徳商法に評議員として関わっていたと週刊誌で報道されたN飯能市議の問題です。日本共産党はこの問題を重視し「N議員は自ら名乗り出て、説明責任を果たすこと」を求めるとともに、議長に対しても市議会基本条例に基づき、真相を市民の前に明らかにするよう求めてきました。

日本共産党は、議員の役割は「市民の暮らしといのちを守る」と「市政をチェックすること」と考えています。

代表である「公人」としての市議会議員が、疑惑につつまれていたのでは市政をチェックすることなどとてもできないから

「市政をチェックすること」と「だ」と考えています。

疑惑につつまれていては市政チェックはできない

N議員は

説明責任をはたせ

この点で見過ごすことを重視するのは、市民の問題

前々度真相を明らかにする道義的責任があるのではないのでしょうか。自らが定めた「市議会基本条例」

頑張ります!

「市民こそ主人公」を貫いて

7期目に挑戦

金子としえ議員



21才で日本共産党に入党しました。共産党の綱領は「日本国憲法」が社会の隅々に花開く未来社会をめざすもので、その神髄が「個人の尊厳」「国民主権」「市民こそ主人公」だったからです。

37才で「母と子の願いを市政に」と初当選。それから「市民こそ主人公」を胸に、多くの皆さんの願いを真っ直ぐに議会に届けてきました。当時、子ども医療費無料化は2歳児までの立て替え払い。やっと中学卒業までの医療費無料化と窓口払いなしは、障害のある子ども

の医療費にも適用され大きく前進することができました。 市政を動かす原動力となったのが市民のみならずの切実な要求実現の力と「野党の共闘」です。今度は、年をとっても、どこに住んでも安心の「公共交通システム」の構築に全力を尽くします。 《活動地域》河原、本郷、大河原、永田、永田台、二区、茜台、美杉台、全域、前ヶ貫、征矢町、矢風、阿須、落合、岩瀬、南高麗全域、久下の一部

AAA飯能支部が結成8周年の集い

アジア・アフリカ・ラテンアメリカ連帯委員会飯能支部が3月5日に支部結成8周年を記念して、小島民子さんの講演会を開催。32人が参加しました。小島さんは、昭和3年生まれの89歳。戦前の軍国主義教育や自身が代用教員としてかかわった教育の怖さを語り、「今、また昔の戦争の時代に戻ろうとしている」「私たちがつかみ取った憲法や



東一華(アズマイチゲ) 今週見つけた春です~

大河原地区...ひっそりと咲いていた! 一華花 耐え忍んで春に咲く

党議員団のホームページのQRコードです。



選挙のお勉強会 3月20日 (Am10時~12時) ¥1,000円・「新聞」読み方講座 3月20日 (Pm2時30分~4時30分) ¥2,000円【会場・ヤナギコーヒー(赤沢) 問い合わせ先・08033500760】

街角イベント情報